
PlantaDoce.

ADN

Stada nombra a un nuevo director comercial para potenciar la división de genéricos en España

Ferran Oliver ocupará el cargo y cuenta con una experiencia de más de 25 años en los que ha desempeñado distintas funciones de responsabilidad en Fedefarma, Grupo Hefame y Alliance Healthcare.

PlantaDoce
18 ene 2021 - 11:54



Stada incorpora un nuevo director comercial. **La compañía ha nombrado a Ferran Oliver en el cargo con el objetivo de potenciar la división de medicamentos genéricos en España.** Oliver ha desarrollado su carrera profesional en el sector farmacéutico y especialmente en el ámbito de la distribución farmacéutica.

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/adn/stada-nombra-a-un-nuevo-director-comercial-para-potenciar-la-division-de-genericos-en-espana>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

El nuevo director comercial también se convierte en miembro del comité de dirección de Stada España. Oliver cuenta con una experiencia de más de 25 años en los que ha desempeñado distintas funciones de responsabilidad en Fedefarma, Grupo Hefame y Alliance Healthcare.

Oliver es fundador y socio de la consultora Wgyss, licenciado en Administración y Dirección de Empresas por la Universitat de Girona, MBA por EAE Business School y PDG por Iese.

Oliver también se convierte en miembro del comité de dirección de Stada España

“La experiencia de Oliver en la implantación de innovadoras estrategias comerciales de crecimiento y su conocimiento del sector son idóneas para potenciar el negocio de Stada en el sector de los medicamentos genéricos”, ha señalado la directora general de Stada España, Mar Fábregas.

Por su parte, Oliver ha explicado que “incorporarme de la mano de Fábregas a una farmacéutica líder y de reconocida trayectoria como es Stada supone un gran reto y responsabilidad”.